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Sobre los servicios públicos seré un abanderado para que instituciones como el 

aseo municipal, ofrezcan un servicio eficaz y de calidad a los Ureñenses. Lucharé 

para adquirir compactadores y por un auténtico relleno sanitario. En el aspecto de 

servicios públicos defenderé la idea de construir mediante una mancomunidad con 

el Municipio Bolívar un centro de Anatomía Patológica para que este servicio tan 

importante llegue a la frontera, sin depender de la ciudad de San Cristóbal. 

 

Propondré la construcción de un Hospital para Ureña, como un acto de justicia 

social para 70.000 habitantes del Municipio. También gestionaré el arreglo de las 

vías urbanas y de los sectores que aún no disponen de asfaltado, así como la 

planificación de nuevas vías para descongestionar el tráfico pesado que entra y 

sale del Municipio. Trabajaré para que haya un ordenamiento vial dentro de la 

ciudad, incorporando personal de vigilancia y supervisión de vías que haga un 

trabajo pedagógico, preventivo, informativo  y normativo.  

 

Procuraré en todo momento velar por la trasparencia en la gestión municipal para 

que la comunidad esté enterada de las actividades presupuestarias y cotidianas 

de la administración municipal. Como Concejal será un objetivo permanente 

atender a quienes nos eligieron en sus propias comunidades, solicitando para tal 

fin la realización de cabildos abiertos que hagan efectiva la participación 

ciudadana en la vida de la administración municipal. Para ello trabajaremos en 

unidad con los Consejos Comunales y con el Consejo Local de Planificación 

Pública. 

 


